



「自学・友愛・自律」

令和7年10月2日

第7号

鶴中だより



文化祭が無事、終了しました！

令和7年度文化祭が無事、終了しました。保護者、地域の皆様、お忙しい中、子供達の発表の様子を見に来ていただき、ありがとうございました。

9月16日（火）に茶道部、22日（月）～26日（金）美術部が校内で展示・発表を行い、それぞれの日頃の活動の成果を披露してくれました。日頃の活動の成果を披露することで、参観者にとって、お茶、絵画などの美術作品に触れる良い機会になりました。

9月24日（水）午前中はクレインでの合唱コンクール。今年も素晴らしいです。今年は、例年より早い9月実施ということで、暑い中でのクラス練習だったことも影響したのか、中間発表を終えて「大丈夫かな？」と少し思っていましたが、結果的には、要らぬ心配でした。とにかく全クラス、よかったです。皆さんのが感想の多くに、3年生が素晴らしいとありました。同感で、良き手本を示してくれた3年生に感謝です！そして、1、2年生も素晴らしいとありました。当日、全力で歌う姿、大きな声を見聞きし、何度も心を揺さぶられました。皆さん、ありがとうございました！



合唱コンクールの後、緑窓賞の表彰をさせてもらいました。近年、緑窓賞の意義の見直しが話題になることが度々あるのですが、私達教職員が伝えたい価値として「誰に褒められなくてもひたむきに努力を続ける」「自分のことより周囲やチームなどへの貢献を優先する」などがあり、受賞した4名の皆さんには、賞状に書かれている文を読み直し、自分が頑張ってきたことを誇りに思ってくれば嬉しいです。

そして、午後は中学校体育館で吹奏楽部と各教科、総合的な学習の時間、生徒会の発表が行われました。それにこれまでの努力や工夫の跡が見られた発表でした。日頃の学習、文化・芸術的な取組において皆さんの力を見てることができて、充実した文化祭になりました。

新チームによる部活動・新人戦

9月20日（土）より、運動部の白山野々市中学校新人体育大会が行われました。3年生から部活動を引き継ぎ、2年生が中心となり、暑い夏の練習、活動を経て大会に挑みました。幾つかの部を見に行きましたが、延長までもつれた激闘を制して優勝した部（会場の盛り上がりがすごかったですね）、個人の力を示して1位、3位入賞を果たした選手たち、決勝進出まであと一歩及ばず3位となった部、入賞はならなかったものの、加賀地区大会の出場権を獲得した部、最後まで諦めずに全力で戦い切った部など、様々な足跡を残しました。今後、秋冬の地道な練習を積み、春には技術・精神の両面でより強くなるよう、目標を見据えて頑張りましょう。



10月の完全下校時刻

10月の完全下校時刻は18:00です。

秋の深まりとともに暗くなる時間も早まります。学校でも安全な登下校について指導を行ってまいりますので、ご家庭でもお話を聞いていただきますよう、お願ひいたします。



学校運営協議会②を行いました。

コミュニティ・スクール（地域の方、保護者の方との結びつきを大切にした学校づくり）の運営方法を協議する会が9月29日（月）に行われました。内容の一部を後日、学校評価の結果公開の中に含めて、ホームページに掲載します。ご覧ください。